



GOBIERNO DEL CONDADO DE FREDERICK

Oficina del Ejecutivo del Condado

Jan H. Gardner
Ejecutiva del Condado

Comunicado de Prensa

PARA SU DISTRIBUCIÓN INMEDIATA:

24 de octubre de 2022

CONTACTO: [Vivian Laxton](#)

Directora de Comunicaciones, 301-600-1315

Describe opciones para la biblioteca de West Frederick

Reunión comunitaria programada para el 16 de noviembre

FREDERICK, Md. – La ejecutiva del condado de Frederick, Jan Gardner, describió tres posibles opciones para abrir una sucursal de la Biblioteca Pública del condado de Frederick para servir a los residentes que viven a lo largo del corredor de la ruta 40/Golden Mile y en el área de Ballenger Creek. Ella proporcionó una actualización sobre el proyecto, luego de una nueva oferta de la ciudad de Frederick sobre las tierras en la antigua propiedad de Hargett Farm, donde la ciudad planea desarrollar el Parque Regional Westside.

"Sabemos que hay un gran interés en ubicar una biblioteca en el extremo oeste de la ciudad de Frederick", dijo la ejecutiva Gardner. "Aprecio la disposición de la Ciudad para considerar nuevas soluciones, y espero escuchar los comentarios de las personas que serían atendidas por la nueva sucursal de la biblioteca".

En una carta dirigida al alcalde Michael O'Connor y a la Junta de Concejales, la ejecutiva Gardner expresa su preferencia por una de las varias ubicaciones en el terreno de Hargett Farm, ofrecida por la Ciudad. La carta incluye un borrador del Memorando de Entendimiento que describe los detalles y responsabilidades. La ejecutiva Gardner describe tres posibles escenarios, que son los siguientes:

Opción A: Finalizar un estudio de ingeniería sobre la construcción de una biblioteca de 15,000 pies cuadrados en el sitio preferido del Parque Regional Westside. Con la ayuda financiera de la Ciudad, la biblioteca se construiría en un plazo acelerado, lo que permitiría que la sucursal se construida en el año fiscal 2025.

Opción B: Finalizar un estudio de ingeniería sobre la construcción de una biblioteca de 15,000 pies cuadrados en el mismo lugar del Parque Regional Westside. La construcción se retrasaría hasta el año fiscal 2028 o más tarde. Para servir a la comunidad antes de que se construya la sucursal de la biblioteca, una biblioteca satélite temporal más pequeña operaría en el Prospect Center, que es una propiedad del Condado ubicada en la avenida Himes.

Opción C: Renovar una parte de 15,000 pies cuadrados del Prospect Center, ubicado en la avenida Himes, para tener una sucursal permanente de la biblioteca. La construcción comenzaría en el año fiscal 2025.

Se llevará a cabo una reunión comunitaria para discutir las opciones y conocer la opinión de la comunidad antes de tomar una decisión final. La reunión está programada para el miércoles 16 de noviembre las 6:00 p.m. en la Escuela Primaria Hillcrest, 1285 Hillcrest Drive en Frederick. La misma se grabará y publicará en www.FrederickCountyMD.gov/FCGtv donde estará accesible para verse después.

###

Condado de Frederick: Rico en historia, futuro prometedor

Winchester Hall • 12 East Church Street, Frederick, MD 21701 • 301-600-1100 • Fax 301-600-1050

www.FrederickCountyMD.gov